

令和3年7月16日

新型コロナウイルス感染症の発生について（第3報）

遊学館高等学校
校長 竹田 剛

7月16日（金）現在で、陽性と判明した3名に関する濃厚接触者に該当する生徒に対しては、個別に連絡を終えています。しかしながら、今後の感染拡大の状況によっては該当生徒が増えることも予測されますので、生徒はいつでも連絡がつくようにしておいてください。

7月20日（火）に終業式を予定していましたが、学校における感染拡大を防止するという観点からとりやめにし、7月17日（土）より夏期休暇とします。

また、7月19日（月）までは、許可された生徒以外の登校を禁止します。生徒は外出を自粛し健康観察に努めてください。

保護者のみなさま、生徒のみなさんには急な予定変更となりますが、何卒、ご理解頂きますようお願い申し上げます。

7月20日（火）・21日（水）・30日（金）の保護者会については予定通り実施することとしますが、感染不安から欠席を希望される場合は、配布物を郵送しますので各担任まで連絡をお願いします。

今後も随時C l a s s iとホームページで連絡します。

家庭におかれましては引き続き、手洗い・手指消毒・マスク着用など感染防止対策を徹底していただきますようお願いいたします。

感染された方の早期回復を念じますとともに、皆さまにおかれましては、感染された方のプライバシー保護にご留意いただき、誹謗・中傷などのコロナ差別等がないように格段のご配慮をお願いします。